

Le 14 septembre 2016

## Le service de médecine nucléaire du Centre Hospitalier de Valenciennes renouvelle sa labellisation

Le service de médecine nucléaire du Centre Hospitalier de Valenciennes (CHV) vient de voir sa labellisation Labelix renouvelée en ce début septembre.

Ce label, prenant pour base un référentiel qualité en imagerie médicale, témoigne d'un niveau de qualité reconnu par la Fédération Nationale des Médecins Radiologues (FNMR).

Comme indiqué sur le site internet du label, « Labelix est un dispositif spécifique à la profession et développé par elle, adapté aux cabinets et services d'imagerie médicale, cohérent avec la démarche HAS de certification. (...) En d'autres termes, le label garantit à un observateur extérieur le respect systématique par le service labellisé d'un certain nombre de caractéristiques de qualité qui correspondent à des standards définis dans le référentiel de certification. »

Déjà labellisé en 2012, le service de médecine nucléaire du CHV a donc poursuivi ses efforts dans sa recherche d'une qualité de prise en charge toujours plus efficiente afin de prétendre à cette nouvelle labellisation qui court désormais jusqu'en 2020.



Délégation à la communication – Bâtiment Désandrouin – Avenue Désandrouin – 59322 Valenciennes Cedex.